

# 1.ª Invitación Palabras en Fuga

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través de la Coordinación Nacional de Desarrollo Cultural Infantil,

## INVITA

A autoras y autores de 18 años en adelante a participar en **Palabras en Fuga**, una nueva colección de Alas y Raíces, donde se publicarán textos de no ficción (crónica, ensayo, divulgación científica y relato historiográfico) dirigidos a niñas, niños y adolescentes.

Pueden participar personas de nacionalidad mexicana, quienes podrán enviar un máximo de dos obras de su autoría, inéditas, que no se encuentren comprometidas en otras convocatorias o con alguna otra editorial o institución y estén dirigidas a lectores entre 6 y 17 años.

Para esta primera emisión se invita a los participantes a escribir preferentemente en torno a la idea de rituales en las fiestas tradicionales y/o populares.

El envío de las obras deberá hacerse por correo electrónico a la dirección **palabrasenfuga@cultura.gob.mx**.

Deberán enviarse, en un mismo correo electrónico, dos archivos digitales:

1. Un archivo digital en formato PDF con el título de su obra, el cual incluya la obra completa, firmada con seudónimo.

Ejemplo: Laescama.PDF

2. Un segundo archivo digital en el mismo formato con el título de la obra seguido de la palabra PLICA, el cual debe incluir una ficha con los datos generales de la obra (título, seudónimo, nombre del autor, autora o autores, del traductor o traductora y una descripción del contenido de la obra, no mayor a media página) y los datos de contacto del autor o autores, (nombre(s), número de teléfono fijo o celular, correo electrónico, dirección).

Ejemplo: Laescama-PLICA.PDF

alas y raíces

Las obras en Lenguas Indígenas Nacionales deberán incluir la traducción del texto al español, así como el nombre de quien tradujo, además de que deberán especificar cuál es la lengua original del texto y cuál es la lengua a la que se traduce.

Ninguna obra original será devuelta y las obras no seleccionadas serán destruidas.

Se recibirán proyectos desde la publicación de esta invitación hasta el **domingo 14 de septiembre de 2025**.

Se realizará una selección de **tres** textos de acuerdo con los siguientes criterios: calidad del texto, claridad narrativa, no discriminación, inclusión, y concepción de niñas, niños y adolescentes como agentes de derechos y transformación de sus realidades lejos de la visión paternalista o aleccionadora, fomentando su pensamiento crítico, así como la diversidad cultural.

Los tres materiales seleccionados serán publicados en formato digital y/o impreso, dentro del catálogo de la Coordinación Nacional de Desarrollo Cultural Infantil, en la colección Palabras en Fuga, para su distribución gratuita.

Además, las personas cuyos textos sean seleccionados tendrán un lugar garantizado en el **Diplomado de escritura creativa** dirigido a infancias y adolescencias, de la Coordinación Nacional de Desarrollo Cultural Infantil-Alas y Raíces, con fechas por definir.

El resultado de la selección será dado a conocer en el sitio web **alasyraices.gob.mx** y en nuestras redes sociales el **lunes 6 de octubre de 2025**.

El envío de materiales implica la aceptación de estas bases, así como de la edición y distribución de la obra, al igual que de su manejo y/o tratamiento en distintos formatos por parte de la Coordinación Nacional de Desarrollo Cultural Infantil con fines de difusión y fomento a la lectura.

Para mayores informes escribe a **palabrasenfuga@cultura.gob.mx**

Jueves 24 de julio de 2025.

alas raíces



Gobierno de  
**México**

**Cultura**  
Secretaría de Cultura